
1 

 

 
VERBALE N. 18 DEL CONSIGLIO DEL DIPARTIMENTO PRO.GE.SA. 

SEDUTA DEL 17 dicembre 2008 
 

Il giorno 17 dicembre 2008 alle ore 16,30 nell’Aula I della Facoltà di Agraria si è riunito il 

Consiglio del Dipartimento PRO.GE.SA. per discutere gli argomenti di cui all’O.d.G., prot. n. 

174/2008 del 15 dicembre 2008. 

 -    Comunicazioni 

 -    Amministrazione 

1)  Richiesta spazi operativi per gli uffici della Segreteria Amministrativa 

2) Cambio Capitolo di Spesa per il cofinanziamento dell’Assegno di Ricerca 08.06 –    

Responsabile Scientifico Prof. Pascuzzi 

3)  Impegno del Dipartimento per la sede dello sportello CERTA – Prof. Gomes  

-    Varie ed eventuali 

Sono presenti i seguenti consiglieri: 
Presente (P), Giustificato (G), Assente (A), Congedo (C) 

Docenti I Fascia 
  ( P ) (G) ( A ) (C ) 

AMIRANTE PAOLO X    

CANDURA ANGELO X    

CIOLLARO GUIDO    X  

D’ALESSANDRO ANGELA   X  

DAL SASSO PASQUALE X    

GOMES TOMMASO X    

GUARELLA PASQUALE X    

MARTEMUCCI GIOVANNI   X  

PANARO VITTORIO   X  

PELLERANO ACHILLE  X   

SCARASCIA 
MUGNOZZA  

 GIACOMO X    

TRISORIO LIUZZI GIULIANA  X   
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Docenti II Fascia 
  ( P )  (G ) ( A )  (C )

BELLOMO FRANCESCO X    

BIANCHI BIAGIO X     

CAPONIO FRANCESCO X    

DAMIANI PAOLO   X  

DI CANDIA EMANUELE X    

DI LUCCIA ALDO X     

GENTILE FRANCESCO X     

GRITTANI PIETRO X    

MONGELLI  CARLO X    

PASCUZZI SIMONE X    

PASQUALONE ANTONELLA.  X   

PIERAGOSTINI ELISA X     

SANCILIO COSIMO   X  

 
Ricercatori 
  ( P ) ( G ) ( A ) ( C )

CLODOVEO MARIA LISA X    

FACCIA MICHELE   X  

MILILLO  FABIO   X  

PANTALEO ANTONIO X    

RUGGIERO GIUSEPPE   X  

RUSSO GIOVANNI X    

SANTORO FRANCESCO   X  

SUMMO CARMINE X    
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VOX GIULIANO X    

 
Personale Tecnico Amministrativo 

  ( P )  (G ) ( A ) ( C )

ALLOGGIO VINCENZO X     

LOSITO ANGELO X    

PRESENTI N. 23, GIUSTIFICATI N.3, ASSENTI N. 10 

Presiede la seduta il Prof. Scarascia Mugnozza Giacomo, Direttore del Dipartimento. 

Funge da segretario verbalizzante la sig.ra Giuseppina Lomuscio, Segretario Amministrativo 

del Dipartimento. 

Il Presidente alle ore 16,45, verificato il numero legale, dà inizio alla discussione. 

-   Comunicazioni 
 E’  pervenuta lettera raccomandata datata 10/12/2008 dell’Avv. Favia in cui si 

comunica che la Dott.ssa Bozzi Agata ha intrapreso azione legale contro il 
Dipartimento per il contratto Co.Co.Co. attivato in suo favore. 
 

1) Richiesta spazi operativi per gli uffici della Segreteria Amministrativa 

Il Presidente comunica al Consiglio che è pervenuta da parte del Segretario Amministrativo lettera 

Prot. 56/A/2008 del 04/12/2008 in cui, per esigenze di spazio dovute all’aumento delle attività, del 

personale afferente e delle necessità di concentrare i servizi che fanno capo all’Amministrazione e, 

attualmente, sono frazionati in diversi piani e locali del Dipartimento, si chiede un’altra stanza da 

mettere a disposizione della Segreteria Amministrativa. 

Si apre un ampio dibattito durante il quale intervengono numerosi Consiglieri che, condividendo le 

richieste della Segreteria Amministrativa, prospettano diverse soluzioni, tra cui la possibilità di 

occupare la prima stanza a sinistra entrando nel corridoio a piano terra, stanza assegnata al Prof. 

Pasqualone e attualmente resa libera, ovvero la terza stanza a destra entrando nel corridoio a piano 

terra, posta in adiacenza con quella occupata dalla Sig.ra Lomuscio e ad essa collegata tramite 

accesso diretto. 

Anche il Prof. Mongelli e, successivamente, il Prof. Pellerano rappresentano la necessità di usufruire 

di altri ambienti per far fronte alle loro esigenze didattiche e di ricerca. 

In conclusione, su invito del Presidente, il Consiglio all’unanimità recepisce la richiesta di ulteriori 

spazi per la Segreteria Amministrativa e propone, sentito il parere dei docenti della Sezione di 

Meccanica Agraria, di ampliare gli ambienti della Segreteria Amministrativa utilizzando la stanza 
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che era in precedenza occupata dal Prof. Pasqualone e, per compensare tale nuova destinazione, 

lasciando contestualmente liberi gli ambienti occupati da alcune unità dell’Amministrazione, 

attualmente distribuiti sui due piani della Sezione di Meccanica Agraria. 

 Il Consiglio all’unanimità approva. 

2) Cambio Capitolo di Spesa per il cofinanziamento dell’Assegno di Ricerca 08.06 –       

Responsabile Scientifico Prof. Pascuzzi 

Il Presidente dà la parola al Prof. Pascuzzi, il quale informa il Consiglio che, in seguito al. D.R. 

n.10400 del 31/10/2007 riguardante 108 procedure selettive pubbliche per Assegni di Ricerca, 

tra cui quella avente per titolo: “Meccanizzazione delle operazioni di potatura e di raccolta 

delle olive negli impianti tradizionali e super-intensivi”, è stata nominata una Commissione di 

Valutazione, con D.R. n°245 del 10/01/2008, comprendente il Prof. Simone Pascuzzi nel ruolo 

di Ricercatore Confermato. 

Poiché alla data dell’emanazione del suddetto D.R. il Prof. Simone Pascuzzi aveva modificato 

il suo status accademico, rivestendo dal 1/11/2007 il ruolo di Professore di II Fascia, risultava 

necessario riformulare la Commissione, tenendo in considerazione la variazione di status 

avvenuta, in quanto il Prof. Simone Pascuzzi, in qualità di proponente dell’assegno di ricerca, 

deve essere di diritto componente della Commissione di Valutazione dei candidati. 

Pertanto, in vista della nomina della nuova Commissione di Valutazione per l’Assegno di 

Ricerca suddetto e, considerato che il progetto di Ricerca MiPaf - RIOM, sui cui fondi grava 

l’Assegno di Ricerca in questione, è in corso di svolgimento e scadrà improrogabilmente il 30 

giugno 2009 e che tale Capitolo di spesa non potrà assicurare la copertura finanziaria per le 

mensilità successive, il Prof. Simone Pascuzzi chiede che venga integrata la somma mancante 

pari a € 2.575,89 per la copertura completa dell’Assegno di Ricerca, facendo gravare questa 

spesa sul capitolo 202260001 del Dipartimento PRO.GE.SA. 

Il Consiglio, dopo attento esame di quanto esposto dal Prof. Pascuzzi, all’unanimità approva la 

decisione di far gravare la predetta spesa sul Capitolo suindicato del Dipartimento. 

3) Impegno del Dipartimento per la sede dello sportello CERTA – Prof. Gomes  

Il Presidente dà la parola al Prof. Gomes, che illustra le attività condotte allo scopo di finalizzare la 

collaborazione tra il Dipartimento e il Ce.R.T.A.  

Il Presidente informa quindi il Consiglio che, dovendosi stipulare un Protocollo di Intesa e un 

Contratto di Comodato d’uso gratuito di Immobile tra l’Università di Bari e la Società “Centri 

Regionali per le Tecnologie Agroalimentari” Ce.R.T.A. S.c.a.r.l., risulta necessario individuare gli 
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immobili in cui svolgere le attività e collocare le attrezzature e le strumentazioni dello sportello 

“Ce.R.T.A. S.c.a.r.l.” per una durata di cinque anni. 

Di intesa con il Preside della Facoltà, Prof. Vito Savino, e con il Direttore del Dipartimento di 

Protezione delle Piante e Microbiologia Applicata, Prof. Franco Faretra, e in seguito a sopralluoghi 

effettuati, si è ipotizzato di collocare la sede dello sportello Ce.R.T.A. di Bari presso i locali, 

assegnati ai Dipartimenti PROGESA e di Protezione delle Piante e Microbiologia Applicata, situati al 

piano terra e al secondo piano del fabbricato aziendale presso il Centro Didattico-Sperimentale 

“Martucci” di Valenzano. Poiché i suddetti locali non sono attualmente nelle condizioni di essere 

utilizzati per gli scopi previsti dal Protocollo di Intesa, occorrerà avviare i lavori necessari per tutti gli 

adeguamenti di legge, con conseguenti spese da sostenere. 

Si apre un ampio dibattito durante il quale intervengono numerosi Consiglieri, tra cui il Prof. 

Mongelli, il quale esprime perplessità in merito ai tempi e all’onerosità dei costi per i doverosi lavori 

di messa a norma dei locali del Centro Didattico-Sperimentale “Martucci” di Valenzano, ai fini del 

rispetto della legislazione vigente sulla sicurezza. 

Il Presidente propone che, qualora non fosse conveniente o idonea la collocazione dello sportello 

Ce.R.T.A. di Bari nel Centro Didattico-Sperimentale “Martucci”, si può prevedere l’utilizzazione di 

uno dei fabbricati, assegnati alla Sezione di Costruzioni Rurali e Idraulica Agraria di questo 

Dipartimento, posti all’interno del Campus in prossimità dell’Aula Magna della Facoltà. In 

particolare, in virtù dell’urgenza e dell’importanza del caso in esame, sono disponibili un Capannone 

in vetroresina e un fabbricato in muratura precedentemente adibito a pollaio sperimentale. Tutto ciò 

nell’ipotesi in cui i nuovi Laboratori del Dipartimento di Scienze delle Produzioni Vegetali, che 

dovrebbero essere realizzati provvisoriamente sulla stessa area del pollaio sperimentale in 

sostituzione dei Laboratori che verranno demoliti per fare spazio alla costruzione del complesso dei 

Dipartimenti Biologici della Facoltà di Scienze Matematiche, Fisiche e Naturali, dovessero trovare 

definitiva collocazione con la nuova sede della Facoltà di Agraria a Valenzano. 

Il Consiglio, dopo ampio dibattito, con voto a maggioranza e l’astensione della Dott.ssa Clodoveo, 

esprime parere favorevole sia al Protocollo di Intesa sia al Contratto di Comodato d’uso gratuito di 

Immobile tra l’Università di Bari e la Società “Centri Regionali per le Tecnologie Agroalimentari” 

Ce.R.T.A. S.c.a.r.l., e approva la proposta del Presidente che la sede dello sportello Ce.R.T.A. 

S.c.a.r.l. di Bari sia ubicata presso uno dei locali disponibili del Dipartimento in virtù dell’urgenza e 

dell’importanza del caso in esame. 

Alle ore 19,45 non essendoci altro da discutere, la seduta si scioglie. 
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    Il Segretario                         Il Presidente 

 Sig.ra Giuseppina Lomuscio           Prof. Ing. Giacomo Scarascia Mugnozza 


